

Sri Lanka Esencial

Adéntrate en la esmeralda del Índico



DESDE 2685€ - 10 DÍAS

Itinerario

DÍA 1 MADRID / BARCELONA – COLOMBO

Salida en vuelo de línea regular con destino Colombo. Noche a bordo.

DÍA 2 COLOMBO – GALLE

Llegada al aeropuerto internacional de Colombo. Asistencia y bienvenida por un representante en la sala de llegadas y un guía chófer de habla hispana. Traslado a Galle. Llegada al hotel y check-in. Antiguamente conocida como Punta de Galle, fue fundada como puerto marítimo amurallado por los portugueses alrededor del año 1600. En 1643 fue tomada por los holandeses, y sobrevive el fuerte que ellos construyeron. Galle tiene mansiones coloniales elegantes y sus artesanos se especializan en encajes, tallado de ébano y de gemas. Cerca hay buenas playas y se puede practicar el buceo. Su población es de 77.200 habitantes. Cena.

Alojamiento: YARA GALLE FORT

DÍA 3 GALLE – ELLA

Desayuno en el hotel. Salida y visita de Ella. El puente fue construido en 1921 y está ubicado a casi 3100 pies sobre el nivel del mar. Este puente se llama “Ahas Namaye Palama” (Puente de los Nueve Arcos). Se construyó en Gotuwala entre las dos estaciones de tren: Ella y Demodara durante el período colonial británico. También es conocido como “El Puente del Cielo” debido a su gran altura. Este enorme puente está construido completamente con rocas sólidas, ladrillos y

cemento sin utilizar ni una sola pieza de acero. Llegada al hotel y check-in. Tarde libre. Recomendamos hacer una caminata por Little Adam’s Peak, que tiene una duración aproximada de unas 2 horas.

Cena.

Alojamiento: EKHO ELLA

DÍA 4 ELLA – NANUOYA – NUWARA ELIYA

Desayuno en el hotel. Viaje en tren local de Ella a Nanuoya (Asientos reservados no garantizados – si no podemos tomar asientos se reembolsará el costo). Llegada a Nanuoya y continuamos hacia Nuwara Eliya. Por la tarde visitaremos una plantación de té. Sri Lanka es uno de los mayores exportadores mundiales de té. Desde la introducción de té en Sri Lanka a mediados del siglo XIX, Nuwara Eliya ha sido la capital de la industria del té. Toda la región en torno a Nuwara Eliya está dominada por los cultivos de té. Paseo libre. Llegada al hotel. Check-in. Cena.

Alojamiento: BLACKPOOL HOTEL

DÍA 5 NUWARA ELIYA – PERADENIYA – KANDY

Desayuno en el hotel. Continuaremos la visita en el Real Jardín Botánico de Peradeniya. El parque es muy famoso por sus ricas colecciones de plantas tropicales, incluyendo palmeras, plantas gigantes, orquídeas y flores de colores. El jardín tiene orígenes muy antiguos que datan de 1371. Este jardín botánico tiene cerca de 4.000 especies

de plantas.

Continuamos a Kandy para disfrutar de un recorrido por la ciudad. Kandy fue la última capital de los reyes de Sri Lanka y es Patrimonio de la Humanidad. El nombre de "Kandy" evoca visiones de esplendor y magnificencia. Muchas de las leyendas, tradiciones y folklore se mantienen celosamente vivos. Recorreremos la orilla del Lago Kandy, construido por el último rey cingalés en 1798. Visitaremos la ciudad y el bazar, el centro de artes y artesanías, un museo de piedras preciosas y un lapidario.

El Templo es el más importante de su confesión en Sri Lanka, y la apreciadísima reliquia hace que la ciudad de Kandy sea un continuo peregrinar de fieles durante todo el año, aunque la afluencia de visitantes es especialmente notable durante la celebración de la Esala Perahera, la Procesión del Diente de Buda (para entrar a este templo se pide llevar ropa que cubra los hombros y rodillas. La visita es descalza). Seremos testigos de un espectáculo cultural que presenta la danza tradicional de Sri Lanka en muchos actos diferentes, donde el espectáculo termina con algunos de los artistas caminando sobre el fuego y haciendo un acto final usando fuego.

Llegada al hotel y check-in.

Alojamiento: TOPAZ HOTEL

DÍA 6 KANDY – MATALE – TRIÁNGULO CULTURAL

Desayuno en el hotel. Traslado a Matale. Visitaremos un jardín de especias en Matale para ver las diferentes variedades por las que Sri Lanka es conocida. Podremos ver también cómo se cultivan y procesan. Asistiremos a una demostración culinaria y en un masaje.

Continuamos hacia Dambulla, donde visitaremos el Templo de Roca de Dambulla. Fue construido por el rey Walagambahu en el siglo I a.C. Es el

más impresionante de los templos de cuevas de Sri Lanka. El complejo de cinco cuevas con más de 2.000 metros cuadrados de paredes y techos pintados es el área más grande de pinturas encontradas en el mundo. Contiene más de 150 imágenes de Buda de las cuales la más grande es la colosal figura de Buda tallada en la roca y que abarca 14 metros. Es Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO (para entrar a este templo se pide llevar ropa que cubra los hombros y rodillas. La visita es descalza).

Continuamos hacia el Triángulo Cultural. Llegada al hotel y check-in. Cena.

Alojamiento: CAMELIA RESORT & SPA

DÍA 7 POLONNARUWA – MINNERIYA

Desayuno en el hotel. Traslado hacia Polonnaruwa y visita. Fue la segunda capital de Sri Lanka, construido entre los siglos XI y XII, y que es Patrimonio de la Humanidad. Aquí pueden verse las ruinas del Palacio Real, la Viharaya Gal con sus cuatro estatuas espléndidas de Buda en posturas Vertical, Sedente y Reclinada, todas ellas talladas en la roca. También la Sala de Audiencia, el Baño de Loto, la estatua del rey Parakramabahu y el SamudrayaParakrama - un lago construido por el rey Parakramabahu el Grande. Además de otros monumentos y lugares de culto como el Templo de Shiva, el Lankathilake, el Watadage, Galpotha, el VeheraKiri y los restos de un antiguo Templo de la Reliquia del Diente.

Traslado a Minneriya. Por la tarde realizaremos un safari en el Parque Nacional de Minneriya / Kaudulla en jeep. La extensión del Parque Nacional es de 8.889 hectáreas aprox. Las tierras húmedas de este parque son de importancia internacional, ya que acogen una gran variedad de especies de flora y fauna. Los elefantes salvajes, anfibios, diversos endemismos y aves

migratorias son numerosos en este parque: 160 especies de aves, 9 de anfibios, 25 de reptiles, 26 de peces y casi un centenar de especies de mariposas. Hay árboles de bambú, que son raros en otros parques, y los elefantes salvajes son fácilmente observables desde muy cerca.

Regreso al hotel. Cena.

Alojamiento: CAMELIA RESORT & SPA

DÍA 8 SIGIRIYA – TRIÁNGULO CULTURAL

Desayuno en el hotel. Traslado a Sigiriya. Subiremos a la fortaleza de roca de Sigiriya, del siglo V, que es Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO. Fue construido por el Rey Kashyapa. El “Lion Rock” es una ciudadela de belleza inusual que se alza a 200 metros de altura sobre la selva. La roca era el bastión más interno de la ciudad fortificada de 70 hectáreas. Un foso, muralla y amplios jardines, incluyendo los famosos jardines de agua, se extienden junto a la base de la roca. Aquí se admiran los célebres frescos de las “Doncellas Celestiales” de Sirigiya. Estos frescos están pintados con pigmentos de la tierra sobre el yeso.

Opción 1: 1 hora de masaje ayurvédico en Habarana.

Opción 2: Visita de un pueblo rural en Hiriwadunna con almuerzo. La aldea de Hiriwadunna alberga una Wewa (depósito artificial). La increíble fauna de pájaros, mariposas y cocodrilos se suman al encanto de la aldea. Podremos ver a los aldeanos mientras realizan sus tareas de pesca o lavan la ropa a orillas del lago. Inicialmente se vadea a través de un arroyo poco profundo y luego se cruza un tributario más ancho en un catamarán de un agricultor para inspeccionar la zona del cultivo Chena (tala y quema).

Regreso al hotel. Cena.

Alojamiento: CAMELIA RESORT & SPA

DÍA 9 COLOMBO – MADRID / BARCELONA

Desayuno en el hotel. Traslado al aeropuerto a la hora indicada para coger el vuelo de regreso a España. Noche a bordo.

DÍA 10 MADRID / BARCELONA

Llegada. Fin del viaje y de nuestros servicios.

¿Qué incluye?

- Vuelos internacionales en clases especiales de reserva.
- 7 noches de alojamiento en habitaciones estándar en régimen de media pensión
- Transporte en vehículo con aire acondicionado desde la recogida en el aeropuerto a su llegada hasta el traslado final para tomar el vuelo de salida
- Entradas a todos los monumentos según itinerario
- Guía/chófer de habla hispana
- Seguro de viaje

Precio

Salidas desde Mayo a Octubre 25

Temporada 1

Del 1 Mayo al 14 Julio 25

Del 21 Agosto al 31 Octubre 25

Precio por persona en habitación doble: 2.685 €

Temporada 2

Del 15 Julio al 20 Agosto 25

Precio por persona en habitación doble: 2.785 €

NOTAS

Las tasas aéreas son aproximadas (515 €) y están incluidas en el precio. Se reconfirmaran el día de la emisión de los billetes.

* Precios cotizados en hoteles 3*, consultar en otro nivel de hotelería.